

# 甲府大里幼稚園

参加園児数64名

2018年4月26日木曜日 開催



## ～おやまコーチから～

甲府大里幼稚園のお友達、元気にしてるかな～(^^)/どんぐりコーチ、おやまコーチはめちゃくちゃ元気です！甲府大里幼稚園のお友達は、とても元気いっぱい、たくさん色々な技にチャレンジしていました！パチパチキャッチ、アクションキャッチは簡単にできてしまうお友達がいっぱい！カエルキャッチはすこしむずかしいかったかな？でも「あきらめない」きもちで何回もチャレンジしていたね！かっこよかったですよ！コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^^)/

## ～関先生から～

今日一日ご指導ありがとうございました。多人数でも1人1人を見て下さり、子どもたちも楽しく取り組むことができました。次の日も男の子も女の子もボールで遊ぶ姿が見られました。またよろしくお祈りします。

## ～亀井先生から～

1日ご指導して頂きありがとうございました。子どもたちは前日から楽しみにしている姿が見られました。男の子も女の子も改めてボールに触れ合い、皆で体を動かして楽しむことができましたと思います。普段の保育の中では、学べないこともこのサッカー教室を通して学ぶことができたのでは、、、と思います。暑い中でしたが、ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に